



Justicia Social

Órgano de la Federación Provincial de Baleares y de la Agrupación Local del Partido Socialista
Portavoz de la Federación Obrera de Menorca y de la Federación Local U. G. T.

Nación, lunes 25 de Abril de 1938

III Época - Año VIII

Número 539

En la reconquista del Cerro Gordo, capturamos bastante material de guerra, recogiendo 100 cadáveres enemigos

En otros sectores del frente del Este, el enemigo fué puesto en fuga por nuestros soldados. En el Centro realizamos con éxito una incursión



LOS DEL SABADO

ESTE.—En el sector de Tremp, los rebeldes presionaron nuestras líneas de Sierra Pesonada, siendo rotundamente rechazados.

En las demás zonas de este ejército sin novedad.

LEVANTE.—Se combate con gran dureza en los sectores del Maestrazgo y de la costa.

En la zona Calí-Tirig, después de varios intensísimos ataques, el enemigo consiguió ocupar de nuevo Cerro Gordo, pero otro heroico contraataque de las tropas leales, obligó a los rebeldes a huir, abandonando la posición y sufriendo extraordinario número de bajas.

En el sector de Morella los soldados republicanos han conquistado la cota 1235 al Este del Vértice Fustes.

Después de una preparación artillera de más de cuatro mil disparos y cuatro violentísimos ataques, los facciosos consiguieron ocupar el vértice de Encans, en la zona de Salsadella, a costa de duro quebranto, contraatacando nuestras fuerzas con gran tesón.

También se lucha con gran intensidad en el sector de la costa, resistiéndose tenazmente la presión rebelde sobre nuestras posiciones al Norte de Alcalá de Chisvert.

ANDALUCIA.—Durante la noche el enemigo intentó establecer nuevas posiciones en la zona neutra, de Loma de los Papeles, obligándose nuestras tropas a replegarse.

CENTRO.—En una incursión realizada por las fuerzas propias sobre Valverde de los Arroyos y Ruzuela de Gálvez, en el sector de Guadañajara, se recogió gran cantidad de víveres y material de guerra.

EXTREMADURA.—Sin noticias de interés.

LOS DE ANOCHER

ESTE.—En una de las recientes jornadas, las fuerzas propias conquistaron posiciones en el puente de Cahum, en el sector pirenaico, causando bajas al enemigo que emprendió desenfrenada fuga.

La actividad registrada en los demás sectores de este ejército ha carecido de importancia.

LEVANTE.—Precedido de carros de combate y apoyado por la aviación, el enemigo inició un ataque en el sector de Montalbán, luchándose en las inmediaciones de Aliaga.

También atacó nuestras posiciones de Molinos, logrando ocupar algunas cotas, varias de las cuales, fueron reconquistadas en contraataques por nuestras tropas.

En el sector de Salsadella, nuestras tropas conquistaron La Solana y unas lomas inmediatas al vértice de Encans. Los contraataques rebeldes fueron rechazados, sufriendo el enemigo un centenar de bajas y perdiendo gran cantidad de material de todas clases.

En la reconquista de Cerro Gordo, realizada ayer, nuestras fuerzas se apoderaron de un centenar de fusiles, cinco fusiles ametralladoras y cinco ametralladoras, retirándose un centenar de cadáveres enemigos.

En el sector de la costa, los rebeldes presionaron por la carretera general, llegando a las primeras casas de Alcalá de Chisvert donde se combatió y contraatacó.

Demás ejércitos sin novedad.

Sentencias cumplidas

Barcelona.—En los fosos del castillo de Montjuich se ha cumplido la sentencia que el Tribunal de Espionaje y Alta Traición de Cataluña había dictado contra Joan Martí, Antonio Sanjosé Cora y Juan Royo Caudet.

Han sido confirmadas 46 penas de muerte.

El enemigo ha fracasado, declara el Jefe de Ejército republicano del Este

Londres.—El corresponsal especial del «Daily Herald» en Barcelona, ha obtenido una entrevista con el teniente coronel Juan Perea Comandante Jefe del Ejército del Este, que le ha expresado toda su confianza en la suerte final de la guerra.

El enemigo es ahora mantenido y rechazado, ha declarado el teniente coronel Perea, y para nosotros, será la victoria final.

El curso de las conversaciones franco-italianas

Roma.—La entrevista celebrada esta tarde entre Ciano y Blon del ha constituido, técnicamente hablando, una «entrada en materia», puesto que ha tenido por objeto formular a Ciano las proposiciones francesas relativas a una serie de cuestiones cuya solución deberá contribuir eficazmente a sanear la atmósfera de las relaciones franco-italianas.

En las esferas competentes se observa discreción absoluta en cuanto se refiere al tenor de estas proposiciones, de las que se cree que se referirán principalmente a los puntos siguientes:

- 1.º «Statu quo» en el Mediterráneo.
- 2.º Problema español.
- 3.º Propaganda italiana en Africa del Norte.
4. Intereses franceses en Etiopía.

Blondel ha expuesto a Ciano el punto de vista francés sobre estas cuestiones planteadas por Francia.

Se cree que Ciano recibirá de nuevo, mañana, al representante de Francia, para comunicarle, eventualmente, las contra-proposiciones italianas.

Debido al hecho de que estos días Ciano debe trasladarse a Tirana para representar a Italia en la boda del rey Zogu, las conversaciones franco-italianas sufrirán un compás de espera de tres o cuatro días.

En Roma ha causado favorable impresión el hecho de las conversaciones iniciadas entre París y Roma no sólo continúen sino que hayan entrado ya en el terreno de negociaciones propias y dichas. Esta impresión favorable es notable principalmente en los centros políticos.

Ciertamente, la Prensa se abstiene de formular comentario alguno sobre el particular; pero esta actitud no es nueva: se notó el mismo proceder al empezar las negociaciones anglo-italianas, pero el vivo interés con que se sigue la evolución de las relaciones franco-italianas se nota en las extensas correspondencias de los corresponsales de Prensa italianos en Londres y París.

Para que no tenga dudas el "premier".

En Londres se publica al detalle las fuerzas regulares que Italia ha enviado a España

Londres.—El «Daily Herald» publica hoy una información muy detallada sobre las fuerzas extranjeras que luchan actualmente en España, al lado de Franco.

Según se afirma en dicha información, las tropas italianas, que están bajo el mando de los generales Manzini y Berti, constituyen un cuerpo de ejército de tres divisiones de infantería: Littorio, Llamas Negras y 23 de Marzo; tres regimientos de artillería y un grupo de tanques compuesto de tres batallones.

Estas fuerzas llegaron a España con abundante material y equipos de todas clases.

Las tropas terrestres alemanas se componen solamente de unos millares de técnicos y peritos, oficialidad, servicio de tren, etcétera, encuadradas en las tropas españolas.

Las fuerzas aéreas italianas son verdaderamente importantes. Están puestas bajo el mando del general Bernasconi (que se hace llamar Garda, para hacerse pasar por español), y que actúan en la península; las que se hallan radicadas en Mallorca están puestas bajo el mando del general Veltani, que también se ha cambiado el nombre, haciéndose llamar Velarde.

Las fuerzas aéreas destacadas en las bases de Mallorca ascienden a ocho escuadrillas, integradas por 96 aviones de gran bombardeo, del tipo Savoia. De estas escuadrillas, 81 aparatos son de bombardeo rápido y diez aparatos son de reconocimiento.

Entre las fuerzas peninsulares y las de Mallorca se calcula que los italianos tienen en España 35 escuadrillas, con un total de 285 aviones.

Las fuerzas aéreas alemanas están integradas por la Legión Condor, que dispone de 149 aviones, bajo el mando del general Veidt.

El «Daily Herald» agrega que los efectivos armados de Italia se elevan a 30.000 hombres y que el total de tropas extranjeras de todas las armas puede calcularse en unos 60.000 hombres.

La Conferencia Británica Pro España Republicana se abrió el sábado en Londres y al final tuvo lugar un grandioso mitin

Londres.—La Gran Conferencia convocada urgentemente hace quince días Pro España Republicana se abrió hoy en presencia de 1.800 delegados, representantes de todas las tendencias políticas y organizaciones culturales de la Gran Bretaña. Las principales partes y organizaciones presentes eran las siguientes: Trade Unions 461 delegados, Labour Party 383, Club de Escritores de Izquierda 262 delegados, Partido Comunista 195 y Cooperativistas. Por otra parte se habían hecho representar varias organizaciones políticas, religiosas y culturales, así como a la Juventud Pacifista de Gran Bretaña. El Profesor Gilbert Murray, que presidía los delegados presentes en la Conferencia, en su alocución declaró, que todos los delegados presentes en la Conferencia, así como la mayoría de la opinión pública británica, deploraban la situación actual en la que se encuentra el Gobierno republicano español que libra hoy su formidable batalla contra las fuerzas italianas, alemanas y marroquíes acumuladas en la España rebelde.

Que la España republicana tiene el derecho y no se le puede negar de procurar e las armas de las que tiene necesidad. No es más que gracias a la aplastante superioridad en aviones y material de guerra que le facilitan Italia y Alemania—declara Mr. Murray—que Franco ha podido lograr romper el frente gubernamental en Cataluña. Se ha pretendido asimismo, continúa diciendo, que era demasiado tarde para ayudar a España. Este es un argumento inadmisibles y esta Conferencia lo prueba. El solo medio de impedir los bombardeos de las poblaciones civiles no son las protestas, sino los medios de defensa. España posee reservas en hombres y con suficiente armamento tiene que ganar la guerra.

El diputado Peritt, recordó que el derecho internacional debería devolver a España el derecho de comprar armas e impedir a los rebeldes recibir la ayuda extranjera. La no-intervención no es más que una máscara. Chamberlain desea tener el apoyo de los obreros para realizar el plan de rearme en Gran Bretaña, pero es preciso para ello que España pueda comprar las que tiene necesidad. La duquesa de Atholl declaró que muchos conservadores se preocupaban de los acontecimientos en España. Italia, declara, no respeta las condiciones impuestas por Chamberlain en el tratado de Roma.

Terminada la Conferencia celebróse un gran mitin extraordinario pro España. El primer orador No el Baker, miembro del Parlamento, declaró «Franco no ganará». Lo dije cuando Madrid estaba amenazado y lo repito esta tarde. Cualquiera que sea la duración de la guerra el cabecilla Franco no logrará jamás esclavizar el pueblo español.

Habló el obispo Chelmsford y dijo: Si la guerra de España fuese una guerra de religión, yo no estaría aquí esta tarde. No hay ni ha habido jamás ataques del Gobierno contra la Iglesia. Hoy, centenares de sacerdotes viven en la España republicana, administran sin ningún obstáculo por parte del Gobierno su religión. Esta mañana misma se ha celebrado misa en Barcelona.

Habló también el diputado Sir Stafford Cripps y al terminar se organizó una colecta la cual en pocos instantes arrojó una suma de 400 libras esterlinas.

Todos los actos a favor de España republicana se realizaron en medio de un enorme entusiasmo.

La obra militar del doctor Negrín y la capacidad combativa de los catalanes merecen elogios del «Times»

Londres.—El órgano conservador «Times» publica hoy un editorial en el que dice que «no se puede prever el resultado final de la guerra en España». Añade el periódico que el Ejército republicano lucha con valor y que «bajo la dirección enérgica del doctor Negrín los republicanos se han unido; el Ejército ha sido rápidamente reforzado y la resistencia es más firme. Después de la caída de Lérida, en los primeros días de Abril, los franquistas han tenido que librar combates muy duros por cada pie de terreno conquistado. Los catalanes son de una raza tenaz que desde hace siglos ha defendido su idioma y su autonomía regional. Los catalanes, gracias al ejemplo de las provincias vascas, saben que la primera medida, caso de una derrota, sería la supresión de su lengua».

El «Times» subraya la voluntad de resistencia de la República Española

Londres.—En un editorial dedicado a España «Times» subraya que «No puede predecirse con certeza el resultado final de la guerra» añade—que los gubernamentales se baten con la mayor bravura.

Bajo la dirección enérgica del doctor Negrín escribe a continuación el periódico conservador, los republicanos se han puesto en pie... el ejército ha sido rápidamente reforzado y la resistencia es más firme. Después de la caída de Lérida, los nacionalistas han tenido que librar combates encarnizados por cada palmo de terreno conquistado...

Los catalanes son una raza tenaz que desde hace siglos ha logrado afirmarse a su lengua y a su particularismo regional. Saben con el ejemplo de las provincias vascas que la prohibición de usar su lengua maternal sería la primera consecuencia de su derrota y su voluntad de resistir se ha transformado en un verdadero encarnizamiento después de los bombardeos aéreos de Barcelona que hace un mes colmaron de horror al mundo civilizado.

La política de No intervención causa al Gobierno español un gran perjuicio escribe el «Manchester Guardian»

Londres.—El «Manchester Guardian», escribe con relación a la próxima reunión del sub comité de no-intervención:

El engaño manifiesto en la no-intervención podrá una vez más ser puesta al desnudo cuando el sub-comité el lunes próximo. A despecho de la política seguida por el Gobierno británico de escrupulosa observancia de (palabras de Mr. Chamberlain) nuestras obligaciones resultantes del pacto de no-intervención así como los gobiernos de Rusia, Francia, Alemania e Italia, no han efectuado pago alguno desde Octubre pasado para cubrir los gastos relacionados con el plan de control de la no-intervención. Si este estado de cosas se prolonga lo que resta del control inoperante quedará terminado a principios de Mayo.

Parecería por lo tanto que se pudiera esperar a que la Gran Bretaña y Francia (que proceden como si creyesen en la no intervención) y Alemania e Italia que aunque violándolas cotidianamente expresan de manera ruidosa su adhesión a sus principios se hubiesen apresurado a pagar para mantener el plan.

Pero en lugar de dar el buen ejemplo prefieren seguir a Rusia que reusó a pagar desde Octubre último puesto que ella sabía lo que cada hombre honrado puede convencerse por sí mismo que la no intervención no existe más que como fórmula diplomática.

Lo poco que queda y que está también llamado a desaparecer del plan original son los observadores a bordo de los puertos neutrales salen para España; pero como ninguno de entre ellos es capaz de observar los grandes cargamentos de material alemán e italiano que llegan a los puertos rebeldes la pérdida no será muy grande.

Parece que esta sea una perfecta ocasión para abandonar una política desleal cuyos propios participantes no quieren pagar los gastos y que causa al Gobierno español un terrible perjuicio.

Un buque mercante inglés averiado en el curso del último bombardeo de Cartagena por la aviación rebelde, ha llegado a Orán

Orán.—El buque inglés «Hillfern» que resultó seriamente averiado el 17 de Abril a consecuencia del bombardeo del puerto de Cartagena por la aviación rebelde, ha llegado a este puerto.

Un técnico procede a la valoración de averías. El comandante del vapor británico espera instrucciones de su compañía para regresar a puerto inglés donde el buque será reparado.

La prensa inglesa considera que todos los combatientes extranjeros que se hallan en España, serán evacuados en breve

Londres.—Refiriéndose a las conversaciones franco italianas, el diario «Manchester Guardian» cree que serán breves y que tendrán éxito, opinando que de ellas depende principalmente la solución del problema español.

El «Daily Express» y el «News Chronicle» coinciden en expresar la esperanza de que todos los combatientes extranjeros que se hallan en España serán evacuados en breve.

El primero de los citados diarios precisa que el éxito del acuerdo anglo italiano depende de la retirada de España de las tropas italianas.

Un avión rebelde ametralla una barca de pesca

Barcelona.—Una barca de pesca llevando a bordo el cadáver de un muchacho de 14 años y dos marineros gravemente heridos, ha llegado a este puerto.

El patrón de la embarcación ha declarado que ayer tarde mientras se hallaban en alta mar a lo largo de Calafell un avión rebelde desde escasa altura les ametralló matando al muchacho e hiriendo a dos marineros.

Después de haber realizado su agresión, el aparato enemigo desapareció en dirección a Mallorca.

Heridos italianos repatriados

Gibraltar.—El barco italiano «Franca Fascio» ha llegado procedente de Sevilla, transportando 200 soldados italianos heridos. Después de hacer escala en el antepuerto, ha emprendido viaje hacia Italia.

Noticias de Algeciras dan cuenta de que un vapor que no enarbolaba bandera alguna y de nacionalidad desconocida, ha entrado en dicho puerto descargando material de guerra.

Vida municipal

En la sesión ordinaria celebrada el 15 del actual por nuestro Consejo Municipal, presidido por el Alcalde camarada Pons Carreras, y con asistencia de los consejeros compañeros Santiago, Guardia, Rotger, Sintés, López, Bascuas, Caules, Camps, Gomila, Villalonga, e Ibáñez, fueron tomados entre otros, los siguientes acuerdos:

Quedar enterado de haber sido nombrado auxiliares docentes para ejercer sus funciones en Escuelas Nacionales del Municipio los Pasantes don José Pascual González y don Gabriel Pons Pons.

Elevar razonado escrito a la Superioridad solicitando el auxilio del Estado para que el Municipio pueda hacerse cargo de la conservación de los Talaños, Navetas y demás monumentos megalíticos, existentes en el término municipal.

Someter a la consideración del Tribunal de oposiciones para cubrir la vacante de profesor de la Escuela de Dibujo, el proyecto de programa y condiciones.

La Banda Municipal, a partir del domingo día primero de Mayo, tocará en la plaza de la Democracia de once y media a trece y media.

Quedar enterado de haber sido retiradas de las paredes de departamentos del Instituto Nacional de segunda Enseñanza las losetas de significado religioso, depositándose en el Museo municipal.

Aceptar como asesor de la Consejería Municipal a don Clemente Olives, propuesto por la Sección de Campesinos del Sindicato Unico de Trabajadores de esta ciudad, C. N. T.

Quedaron sobre la mesa las cuentas municipales de 1937.

A informe de la Comisión de Hacienda, lo siguiente:

Moción del Consejero señor Rotger para que mientras duren las actuales circunstancias, se exija el pago de un arbitrio extraordinario de guerra sobre la venta de géneros al detalle en mercados, tiendas y demás establecimientos de la ciudad.

Manifestación del Consejero señor Ibáñez sobre el hecho, que presenciado ayer en el fielato de Villa-Carlos que el fiel se limitó a pedir al conductor de un coche automóvil de viajeros si llevaba géneros sujetos al pago de arbitrios municipales sin preocuparse de inspeccionar el interior del coche.

Manifestaciones que al Consejero señor Ibáñez hizo un Guardia de Asalto, que detuvo y presentó al fielato a un individuo con algunas piezas de queso, cuyo arbitrio satisfizo y al que el fiel, muy quedamente, indicó había sido un torpe, pasar a tal hora por el fielato.

Balance de situación formado por la Consejería Municipal de Abastos en 31 de Marzo último, con un líquido activo de 69.420'57 pes. tas.

De la Comisión general de señores Consejeros, indicaciones del Consejero señor Villalonga para que el vecindario, durante las altas horas de la noche, pueda recibir con rapidez el aviso de la presencia de aviones facciosos sobre la ciudad.

Y se levantó la sesión.

En la sesión ordinaria del día 21 se tomaron entre otros, los acuerdos siguientes:

El señor Alcalde enteró al Consejo haber impuesto un mes de suspensión al empleado de la Administración de Arbitrios, Vicente Coll, que a un individuo detenido y presentado por un guardia de Asalto a la oficina de Arbitrios para el pago de derechos de quesos que intentaba introducir, le indicó había sido muy torpe pasar a aquella hora; añadiendo el señor Alcalde haber llamado a su despacho al administrador y al teniente del Impuesto para indicarles nuevamente las quejas que se

producen contra los empleados a motivo de su falta de celo y de las medidas que se adoptarán si no cesan en este incorrecto proceder.

El consejero señor Ibáñez hizo la mención del Consejo sobre la falta de celo que se observa por parte del jardinero municipal que tiene abandonados todos los servicios que le están encomendados.

Se nombró una Comisión especial compuesta de los señores Alcalde y tenientes de Alcalde, señores Santiago, Guardia y Fol, para que celebren una entrevista con el señor Comandante Militar, Jefe superior de esta plaza, para tratar de varios asuntos que interesan a la vida municipal y ponerse de acuerdo en bien de ambos organismos.

La Comisión de Gobernación y el Consejero Inspector del Cementerio informarán las solicitudes de don Emilio Terrés Dallard y don José Hernández Camps que durante el plazo del concurso, han solicitado la vacante de Administrador del Cementerio.

Y se levantó la sesión.

Consejo Municipal de Mahón

CONSEJERIA DE ABASTECIMIENTOS

El Consejo Municipal en sesión que tuvo lugar el 21 de este mes fijó las reglas siguientes para la Consejería de Abastecimientos:

1.º Conceder un plazo, que terminará el día 16 del próximo Mayo, para que los deudores tengan satisfechas sus cuentas.

2.º Las ventas que se hagan a particulares, serán al contado, sin que por motivo alguno, pueda tolerarse se les entregue el género sin previo pago.

3.º Las ventas que se efectúan a comerciantes matriculados se á con la precisa condición de que ha de haber satisfecho el comprador el importe de los géneros adquiridos durante la semana anterior.

4.º Las facturas de venta de géneros sujetas al Impuesto del Timbre del Estado, deberán llevarlo adherido con arreglo a las disposiciones emanadas de la Superioridad.

5.º Queda terminantemente prohibido a los encargados de los almacenes de la Consejería de Abastos, hacer entrega de géneros sin la correspondiente factura, facilitada por la oficina administrativa, debidamente registrada y reintegrada.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Mahón 22 de Abril de 1938.—El Alcalde, F. PONS CARRERAS.

Comisión Central de Abastecimientos

En la reunión celebrada por este organismo el día 13 del actual se tomaron, entre otros, los acuerdos siguientes:

Aumentar el precio del queso y de los huevos, de acuerdo con la proposición presentada por la Presidencia de la Producción Agrícola en la forma siguiente:

Queso de quincena: Los mayoristas lo pagarán al rayés al precio de 4 pesetas kilo. Los detallistas lo pagarán a los mayoristas autorizados por la Junta de Abastos a 4'45 kilo. El público lo pagará a 4'95 pesetas kilo.

Queso semicurado: los detallistas lo pagarán a los mayoristas debidamente autorizados, a 4'75 pesetas kilo. El público lo pagará a 5'25 pesetas kilo.

Queso curado: los detallistas lo pagarán a los mayoristas debidamente autorizados a 5'25 pesetas kilo. El público lo pagará a 5'75 pesetas kilo.

Huevos: al productor se le pagará a 0'75 pesetas la unidad y el público lo pagará a 0'80 pesetas la unidad.

Aprobóse el nuevo racionado de tabaco para tres semanas, propuesto

por la Comisión Permanente, que empezará el día 18 del corriente y terminará el 8 de Mayo próximo que consistirá en un lote compuesto de diez carteras de treinta y cinco, una caja de cincuenta y cuatro cigarrillos y puros de veinticinco uno, importando este lote cinco pesetas.

Aprobóse el nuevo racionamiento de pastas para sopa, propuesto por la Comisión Permanente, que empezará a regir el día 25 del actual y terminará el 19 de Junio próximo, consistente en cincuenta gramos por semana y persona, autorizando para reflejarse a la Comisión Central de Abastecimientos la entrega a los fabricantes de dichas pastas de 21 toneladas de harina para la fabricación de dicho racionado.

Repartir de una sola vez un litro de aceite por persona, con la condición de que este racionado ha de servirle para cuatro semanas, a razón de un cuarto de litro por semana. (Empieza el 25 de Abril y termina el 22 de Mayo próximo). Precios: tienda, 2'85; público, 3'15.

Distribuir 30 kilogramos de queso en polvo entre los payeses, para la fabricación de queso.

Distribuir durante cuatro semanas cien gramos de jabón por persona. (Empieza el 11 del corriente y termina el 8 de Mayo próximo). Precios: tienda, 3'10; público, 3'40. Quedan en existencia ocho toneladas que trajo el señor Garau en el balandro «Swift Swan» que se reservan para casos de necesidad urgente.

Distribuir un kilo de sal por persona de una sola vez para ocho semanas, quedando un remanente de unas catorce toneladas en poder de la Comisión Central de Abastecimientos. Precios: tienda, 0'55; público, 0'65.

Tribunal Popular de Mahón

Sentenciamiento para mañana: a las diez, juicio oral contra Miguel Fuster Font, por asesinato frustrado.

BANDO

D. José Brandaris de la Cuesta, Coronel del Arma de Artillería y Jefe de la Base Naval de Mahón.

HAGO SABER: Que por necesidades del servicio, se llama por medio del presente Bando a los reservistas que están destinados a las posiciones artilleras de la Isla y a los pertenecientes a las unidades de trabajos.

Los destinados a Artillería harán su presentación en las respectivas posiciones y los de las unidades de trabajos en el Cuartel de Ingenieros (Villa Carlos).

Tanto unos como otros, harán su presentación en el plazo de 24 horas. Mahón 24 de Abril de 1938.

CINE CONSEY

MARTES a las 6'30

A petición de numeroso público que no pudo verla empezar, se proyectará toda entera la super-comedia del gran mundo parisién

Nicole y su virtud

ESTRENO SENSACIONAL de la dinámica película americana de intensa emoción

Carrera triunfal

Formidable creación de Willian Collier Jr., Marion Shilling, Nobart Bosworth. Muy pronto; la sensacional producción 1938, presentada en Barcelona y Valencia como la «película del momento».

Inquietud en Occidente

es la obra magistral moderna de más convergencia

TEATRO PRINCIPAL

LUNES, a las 9'30 de la noche.

Grandioso programa de cine

1.º La sentimental película.

FIDELIDAD

por Chic Sale y su perro BUSTER. 2.º El emocionante asunto dramático, La casa de la discordia por Walter Hurlton y Helen Chandler.

SALON VICTORIA

LUNES a las 6'30 y a las 9'30

Todo estrenos de excepcional importancia. La preciosa película española La costa brava catalana.

La estupenda comedia de risa GAVIOTAS SUB MARINAS, y el emotivo film de gran modernidad, estrenado en Barcelona en Marzo 1938

Noches en Montecarlo

Asunto de gran interés, por Mary Brian, edición «Monogram Pictures» EN BREVE: U. G. T. presentará en este SALON la grandiosa película rusa LA PATRIA TE LLAMA